
Jardins Familiaux Pornic

Réunion N°7

Pornic Le 28 avril 2018
Réunion organisée par : Anton LE QUELLEC

Animateur : Anton LE QUELLEC

Participants : Y LERAY, N DUVILLARD, C MALARD, Ch MAHIET, A LE QUELLEC, D. GUYOT, N MERLET, MC LINDRON, A BERNARD,,
F CHALMEL, C L'HERMITE, 

Absents : Catherine COINDET, C SCHKIWISK, S MICHELET

Excusés : S DARGUESSE,  S MAURY, M BERNIER

Points de l'ordre du jour

Sujet Temps alloué 2H00

Réunion N° 7

✔ Cotisation 2018;

✔ Point trésorerie;

✔ Évolution des jardins, retour des échanges avec la ville de Pornic;

✔  Point des activités avec les scolaires;

✔ Semaine du développement durable (   http://jardins.pornic.free.fr/actus/actu20180408.html  );

✔ Visite de l'association l'Hirondelle le samedi 26 mai;

✔ Préparation d'une visite du Maire;

✔ Organisation d'un atelier d'écriture sur le site des jardins;

✔ Programmation d'une journée de travail collectif.

✔ Questions/réponses 

Les jardiniers  étaient  convoqués  à 10H00 en salle  de réunion au pôle  social  de la ville  de  Pornic.

En préambule, Christian a rappelé notre engagement à entretenir les allées ainsi que notre devoir d'avoir
des jardins bien tenus. 

Cotisation 2018:

 Les jardiniers présents se sont aquittés de leur cotisation:

http://jardins.pornic.free.fr/actus/actu20180408.html
http://jardins.pornic.free.fr/actus/actu20180408.html


– Pour les jardiniers titulaires d'une parcelle: 25 €uros
– pour les amis jardiniers 10 €uros

Les jardiniers absents devront acquitter leur cotisation avant fin mai.

Point trésorerie:

Sébastien Darguesse notre trésorier était absent, il avait été excusé.
Anton LE QUELLEC a fait lecture de son compte rendu:
“L'année dernière s'est terminée à +1420,60€.
Les dépenses (factures Véolia, Assurance, Banque en ligne et quelques petits achats de matériel) étaient de 
771,40€ et les recettes (subventions, cotisations et TPE) étaient de 2193,00€.
En début d'année, nous payons toujours les mêmes factures "de fonctionnement".
La seule dépense qui mérite d'être soulignée est l'achat des arbres fruitiers fin janvier pour un montant de 
165,75€. 
Les recettes sont à venir avec les cotisations 2018.”

Évolution des jardins, retour des échanges avec la ville de Pornic  :

Deux nouvelles parcelles seront mises à disposition. Elles seront attribuées aux jardiniers inscrits dans la liste
d'attente suivant leur ancienneté.
Les jardiniers qui souhaitent se regrouper pour exploiter la partie collective y sont autorisées.
La mise en chantier des toilettes sèches se fera dans les prochains jours.
Le relevé des compteur est fait, nous allons procéder à la facturation de l'eau.
Le branchement au puits est fait, l'eau du puits est disponible à la pompe à bras, le branchement au reseau
collectif se fera rapidement.

 Point des activités avec les scolaires:

Les TPE ne sont pas renouvelés.
Les bacs mis à la disposition de l'école ne sont pas entretenus.
Chritian reprend contact avec l'école pour faire le point.
Si l'école ne souhaite pas mettre une dynamique d'échange, nous réattriburons les bacs à la culture de bais
(framboises , cassis, groseilles, …).

Semaine du développement durable  :

Nous nous sommes associé à la semaine du développement durable.
Ce thème est en adéquation avec notre activité et notre charte.
Rendez-vous est pris le samedi 2 et le dimanche 3 juin. Les jardiniers organiseront une permanence, ils se
tiendront à la disposition des visiteurs pour présenter leur savoir-faire: semis, entretien des plantations, butte
de permaculture, etc... 

Visite de l'association l'Hirondelle le samedi 26 mai:

L'association “l'Hirondelle” tient son AG le 26 mai salle municipale du Clion. Elle nous a sollicité pour une visite
des jardins entre 12h et 13h. Une permanence sera organisée.

Préparation d'une visite du Maire:

Déjà un an que les jardins sont mis à notre diposition!
Nous inviterons le Maire et son équipe pour un apéritif le 16 juin.
Date à confirmer avec la mairie.



Organisation d'un atelier d'écriture sur le site des jardins

Un atelier d'écriture sera organisé le 9 juin aux jardins.
Le pilotage se fait par Danielle en collaboration avec la médiathèque de Pornic.

Programmation d'une journée de travail collectif:

Une journée d'entretien est programmée le 2 juin en matinée.
Nous clôturerons la matinée par un pique-nipue.
Présence de tous souhaitée.

Questions/réponses:

Les portes des cabanes ont travaillé, la fermeture des portes est défaillante.
Les jardiniers s'organiseront le 2 juin pour remédier aux problèmes. Signalez la nature de vos problèmes à
Christian pour que nous organisions les solutions de réparation.

Cartes d'adherent:
Le Logo des “Les Terres Nobles” est numérisé. Nous pouvons mettre en route l'édition de cartes d'adhérent.
Anton fait une proposition de mise en page.

Prix négociés:
Nous bénéficions d'une réduction sur nos achats de plants chez Horticat.
La liste des jardiniers est en caisse. Une pièce d'identité vous sera réclamée.

Horticat 24 Rue du Passage de la Haie, 44320 Arthon-en-Retz. 

Danielle propose un vide tableau ouvert aux artistes le 15 septembre.
celui-ci pourra s'accompagner d'un “apéro-grignote”.

Les jardiniers souhaitant disposer de bottes de paille . Nous rechercherons la meilleur proposition pour 200
bottes.

La réunion s'est clôturée par un troc graines.

                                                      
 Le Président 
 Anton LE QUELLEC                             
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